



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

am

04/02/2023

REGIONALES



Guanajuato: Acusa Diego Sinhue falta de apoyo de la Federación para remediar contaminación de Química Central y Teckchem

La Federación no avanza con las acciones para remediar la contaminación en Química Central y Teckchem, denunció el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) tiene un retraso de dos años en la visita para verificar la contaminación que genera la montaña de 300 toneladas de residuos tóxicos de lo que fue la planta de Química Central, en San Francisco del Rincón.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/2/3/guanajuato-acusa-diego-sinhue-falta-de-apoyo-de-la-federacion-para-remediar-contaminacion-de-quimica-central-teckchem-645817.html>